

BOLETÍN DE PRENSA No. 161 ->>

- Sistema de Financiamiento del estado de Aguascalientes presentó sus programas a emprendedores de 50 proyectos en incubación por la UAA.
- Indispensable ampliar orientación sobre este tipo de procesos y acciones de acompañamiento como las que ofrece la UAA.

Cerca de 90 personas con 50 proyectos empresariales en orientación por la Unidad de Negocios e Incubadora de Empresas de la Universidad Autónoma de Aguascalientes asistieron a la presentación de programas del Sistema de Financiamiento de Aguascalientes (SIFIA) del gobierno estatal, con lo cual se espera impulsar la creación de más unidad económicas innovadoras.

El jefe del departamento de Promoción del SIFIA, Leovardo Montoya Delgado, señaló que actualmente se tienen entre 10 y 12 programas que ofrecen créditos desde 5 mil hasta 5 millones de pesos, lo cual permite apoyar tanto a aquellas personas que quieran iniciar un negocio como a otras más consolidadas que buscan crecer.

Al respecto, señaló que es indispensable ampliar la difusión y orientación sobre este tipo de procesos para obtener financiamiento, al igual que las acciones de acompañamiento como las que realiza la Unidad de Negocios e Incubadora de Empresas de la UAA, pues se ha identificado como una debilidad frecuente el fundamento y estructuración de los proyectos empresariales, además de que en ocasiones no se cumple con la documentación requerida.

Por ello destacó que las ideas de negocios deben madurarse para lograr su viabilidad, procurar la generación de empleos y que los emprendedores logren desarrollar una visión amplia sobre su propuesta para que su proyecto pueda seguir creciendo con el paso del tiempo.

De esta forma destacó que el SIFIA busca fortalecer la relación entre el Estado, como facilitador de servicios, y los estudiantes, pues cuentan con múltiples ideas innovadoras y se espera que, al egresar, tengan una visión empresarial para que incluso ya consideren proyectos aún antes de concluir sus estudios.

